

Waldsolms

## 100. digitale Dorflinde

**[07.11.2018] Das Förderprogramm der hessischen Landesregierung zur Errichtung von WLAN-Hotspots kommt bei den Kommunen gut an: Zwei Monate nach dem Start wurde jetzt die hundertste digitale Dorflinde gepflanzt.**

Derzeit werden in hessischen Städten und Gemeinden mit Unterstützung des Landes öffentliche WLAN-Hotspots errichtet. Die 100. digitale Dorflinde – so der Name des Förderprogramms – soll entsprechend der bisher bewilligten Förderanträge in Waldsolms gepflanzt werden. Wirtschaftsminister Tarek Al-Wazir sagte: „Mobiles Internet wird im Alltag immer wichtiger. Öffentliches WLAN trägt zur Attraktivität von Kommunen bei. Dafür stellen wir bis Ende 2019 zwei Millionen Euro bereit. Wir freuen uns, dass das vor gerade zwei Monaten gestartete Programm ([wir berichteten](#)) schon so gut nachgefragt wird. Wir sind sicher, dass viele weitere hundert digitale Dorflinden folgen werden.“

(ba)

Stichwörter: Breitband, Hessen, WLAN, Tarek Al-Wazir, Waldsolms